

El voluntariado medioambiental ya tiene nueva sede

27/04/2025



El nuevo espacio de reunión está dentro del recinto de la Casa Colorá | Marta Maestre.

El voluntariado medioambiental de Elda ha inaugurado esta mañana su nueva sede ubicada en la parte de abajo del recinto de la Casa Colorá. Decenas de personas han acudido al lugar para disfrutar de un almuerzo ecológico a la vez que han abordado algunas de las actividades y reuniones que tendrán lugar en dicho espacio.

La edil de Medio Ambiente, **Cristina Rodríguez**, ha estado presente en la inauguración y ha destacado a Valle de Elda que el voluntariado eldenses "lleva muchos años y son un equipo en el cual todos son amigos todos. Es por ello que animo a la ciudadanía que lo

desea a unirse a ellos y compartir sus inquietudes con el medioambientales".

Rodríguez ha destacado que en este nuevo espacio "este voluntariado plasmará todas las ideas que tienen en mente porque el objetivo es que sea la hoja de ruta para seguir dando pasos en cuanto a medio ambiente se refiere". La edil también ha dicho que le gustaría ofrecer este lugar "**a otros colectivos del ámbito ambiental** para que puedan reunirse aquí, hacer talleres e incluso alguna convivencia en fin de semana".

Esta sede se encuentra ubicada en una pequeña casa dentro del recinto de la Casa Colorá puesto que el propio edificio de la Casa Colorá es el Centro Mujer Rural para atender a víctimas de violencia de género.



La edil de Medio Ambiente, Cristina Rodríguez, ha estado presente en la inauguración | Marta Mestre.